

Frage Punkt 6:

Wie arbeiten die Suchthilfeberatungsstelle, die Polizei, der Präventionsrat, der Frankenger Arbeitskreis Jugendhilfe und das Jugendhaus/Stadtjugendpflege bezogen auf diese Problematik zusammen?

Antwort:

Mit den genannten Institutionen sind wir vernetzt und im Austausch. Zusammen sind wir in einigen Netzwerken, wie dem Frankenger Arbeitskreis Jugendhilfe.

In der Vergangenheit wurde in Kooperation mit den Frankenger Schulen sowie Polizei und Jugendamt ein Präventionstag durchgeführt. Eine erneute Durchführung war wegen der Covid-19 Pandemie nicht möglich.

Leider ist seit dem Beginn der Pandemie nicht viel möglich umzusetzen.

Johannes Engelmann
Leiter Jugendhaus
Frankenberg (Eder)